3 Piéces

61 m?

Réf. N-40953
845 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Cap de Nice - Idéalement situé, dans I'un des quartiers les plus prisés
de Nice, au sein d'un immeuble de standing, appartement de type 3
pieces offrant une superbe vue panoramique sur la baie des Anges.Cet
appartement a été entierement rénové et se compose de la maniere
suivante: un large séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée
ouvrant sur une superbe terrasse de 20m?2 avec vue sur la mer, une
suite parentale avec salle de bain et une seconde chambre avec salle
d'eau. Le bien dispose également d'un balcon doté d'une buanderie

extérieur.

Cap de Nice - Ideally located in one of Nice's most prestigious area, in a luxury
building, this 2 bedroom apartment offers a superb panoramic view over the Baie
des Anges.The apartment has been fully renovated and consists of a large living
room with open-plan fitted and equipped kitchen opening onto a superb terrace of
20 sqm with sea views, a master suite with bathroom and a second bedroom with
shower room. The property also features a balcony with outside laundry facilities.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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